

Kapoksahli Pangdam V/Brw Tinjau Pelaksanaan Vaksinasi di wilayah Korem 082/CPYJ

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 9, 2021 - 16:19



KOTA MOJOKERTO - Kapoksahli Pangdam V/ Brw Brigjen TNI Yoyok Bagus Budiyanto, P.S.C, M.A, M.Sc selaku Ketua Tim Pengawas Pelaksanaan Vaksinasi di Wilayah Mojokerto beserta LO AL Kolonel (Mar) Sugiarto dan Kajasadam Kolonel Inf Nanang Haryanto didampingi Danrem 082/CPYJ Kolonel M. Dariyanto, Dandim 0815/ Mojokerto Letkol Inf Beny Asman dan Dandenkes

04.05.02 Mojokerto Letkol Ckm Purwoto S.T, meninjau pelaksanaan Vaksinasi di Posramil Mojoanyar dan Koramil 0815/16 Pacet Kodim 0815/Mojokerto, Jumat (09/07/2021).

Kegiatan Vaksinasi massal ini merupakan implementasi dari program pemerintah sejuta vaksin dalam sehari, untuk hari ini wilayah Mojokerto di sediakan 2100 Dosis yang terbagi di 6 tempat yaitu PT. Pria sebanyak 600 Dosis, PT Kasmiaji Inti Utama 300 Dosis, Posramil Mojoanyar 300 Dosis, Koramil 0815/16 Pacet 200 Dosis, Denkes 04.05.04 Mojokerto 400 Dosis dan Yonif 503/ Mayangkara 300.

Dalam kesempatan tersebut, Tim Pengawas Kodam V/Brw menyapa warga yang sedang menunggu antrian sambil memberikan motivasi kepada masyarakat yang juga sangat antusias mengikuti serbuan vaksin oleh TNI.

Kapoksahli Pangdam V/Brw Brigjen TNI Yoyok Bagus Budiyanto P.S.C , M.A, M.Sc mengapresiasi pelaksanaan vaksinasi oleh jajaran Kodim 0815/Mojokerto dan Korem 082/CPYJ tersebut. Ia menilai Vaksinasi oleh TNI mendapat respon sangat positif dari masyarakat.

"Sejak serbuan vaksinasi dilakukan oleh TNI kita melihat antusias yang sangat tinggi dari masyarakat. Artinya masyarakat telah berkontribusi jauh lebih banyak untuk memutus mata rantai Covid 19,"ungkapnya

Dalam kegiatan tersebut, Jenderal Bintang Satu tersebut juga mengingatkan agar penerima vaksin tetap disiplin menerapkan protokol kesehatan dalam setiap beraktifitas.

"Setelah vaksin pertama jangan lupa ikuti juga vaksinasi dosis kedua sesuai jadwal yang sudah ditentukan. Dan yang paling penting kita tetap menjaga kesehatan dan tetap mematuhi prokes," tuturnya.

Sementara itu Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto menambahkan, bahwa kegiatan vaksinasi massal Covid 19 ini dalam mendukung program sejuta vaksin sebagaimana arahan dari Presiden RI dalam upaya mempercepat penanggulangan penanganan penyebaran virus Corona 19.

"Ini merupakan langkah yang harus kita tempuh agar terhindar dari penularan Covid 19 walaupun tidak mutlak akan terhindar namun akan meminimalisir dampak dari penyebaran virus tersebut," ujarnya

Danrem berharap dengan dilaksanakannya vaksinasi massal Covid 19 ini dapat memberikan kesadaran masyarakat akan pentingnya Vaksinasi.

"Namun yang paling penting tetaplah menjaga kesehatan dan marilah kita konsisten serta disiplin mematuhi semua protokol kesehatan sesuai dengan yang telah ditetapkan oleh pemerintah," pungkasnya.(Penrem/Jon)